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Ce n'est pas le médecin qui guérit, c'est Dieu !

Le grignotage de la laïcité du service public par les religions. Quand le rabbin et l'imam se réjouissent du coin
enfoncé dans la laïcité.
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